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Málaga Valley Emprendedores nace con la idea de convertirse
en un «foro empresarial de carácter profesional sin ánimo
de lucro», la iniciativa corre a cargo del Ayuntamiento de
Málaga…

Entre los emprendedores malagueños con los que he podido
hablar del tema, existe la creencia de que una institución
pública y/o política no tiene capacidad ni intención de
crear un verdadero foro de emprendedores, entendiendo como
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tal  un  ente  bidireccional  que  escuche  y  apoye  a  este
colectivo que tanto tiene que aportar, pero que al mismo
tiempo tanto necesita.

Yo como emprendedor que he buscado apoyo en este tipo de
instituciones y mayormente lo que ha encontrado han sido
facturas que pagar, impuestos, papeleo, promesas que no se
materializan,  consultoría  gratis  por  un  módico  precio,
subvenciones que no pensaba pedir y te ofrecen primero para
negarte después porque «no hay dinero», etc…

A veces también he encontrado buena gente que te apoya en
tus proyectos y te ayuda a llevarlos adelante sin más
interés que cumplir con su trabajo, esto está bien pero lo
malo es que esa misma ayuda no esté a disposición de
cualquiera que la solicite y cumpla los requisitos, porque
normalmente los requisitos no están claros y tiene más
valor hablar con la pesona adecuada en el momento oportuno
que seguir el conducto reglamentario, eso no me parece
justo, tendría que haber más transparencia y más dedicación
por parte de alguien allí dentro.

Fuera como fuere según el documento que han hecho público,
en mi opinión…

Los  objetivos  de  la  iniciativa  «Málaga  Valley
Emprendedores» son loables,
Las actividades que pretenden organizar en teoría son
interesantes y necesarias,
Los derechos y obligaciones son discutibles y quizá
deberían ser discutidos con las personas que se van a
comprometer con ellos,
Las cuotas son gratis, lo cual es una verdad a medias
porque todos sabemos que esto no es gratis y se
financia con dinero público,
La hoja de inscripción está diseñada a la medida de
empresas y no de emprendedores, según mi concepto de
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ambos.

Recientemente he tenido la oportunidad de participar en un
evento  de  MVE  (lease  Málaga  Valley  Emprendedores)  para
hablar en público sobre uno de mis proyectos, concretamente
el Congreso #ActitudSocial y al respecto he reflexionado y
llegado a las siguientes conclusiones:

No me quedó claro si era un concurso, ya que de
momento nadie ha anunciado ganadores ni premios,
No me quedó claro si mi discurso era un elevator
pitch o una conferencia,
No me quedó claro si el público asistente podía hacer
preguntas  o  sólo  podían  hacerlas  los  «señores
importantes», para ser un foro para emprendedores vi
pocas opiniones de emprendedores,
No me quedó claro si debía enfocar mi guión a un
público compuesto por emprendedores, para motivarles
a seguir emprendiendo aunque «dándo la vuelta a la
tortilla» y «aprendiendo a bailar bajo la lluvia»,
No me quedó claro si debía enfocarlo a un público
compuesto por emprendedores potenciales asistentes al
Congreso #ActitudSocial,
No me quedó claro si debía enfocarlo a un público
compuesto por emprendedores potenciales colaboradores
y/o ponentes del Congreso #ActitudSocial,
Lo que si me quedó más o menos claro es que que la
gran rentabilidad social de la que goza el Congreso
#ActitudSocial  convocando  a  400  emprendedores  de
forma presencial y a varias docenas de miles a través
de los videos de las ponencias, las visitas a la web,
los blogs y medios de comunicación que se hacen eco
del evento, así como las personas que piden que lo
hagamos en otras ciudades, no interesa a los «señores
importantes» supongo que sólo valoran la rentabilidad
económica, tengo mucho que aprender de ellos.
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Que no tenga algunas cosas claras no significa que no esté
contento con haber participado, lo estoy y mucho por los
siguientes motivos:

He tenido la oportunidad de hablar en público, estoy
convencido de que cuanto más lo practico mejor lo
hago  y  por  eso  valoro  mucho  este  tipo  de
oportunidades.
Aunque  no  tenía  claro  el  público  objetivo  de  mi
discurso,  lo  preparé  de  forma  poli-valente  y  al
parecer ha llegado a todos, bueno a todos menos a los
potenciales inversores ya que en este proyecto la
cuenta se paga sola y no necesitamos inversores, si
acaso  algún  patrocinador  pero  tampoco  es
imprescindible, ya que el evento ocurre con o sin
ellos.
Me  ha  gustado  recibir  consejos  de  los  «señores
importantes», me han parecido útiles y los voy a
tener en cuenta para futuras conferencias.
Me ha gustado comprobar que entiendo el inglés mejor
de lo que yo creía, por un momento estuve a punto de
cambiar el chip y ponerme a hablar en inglés, puede
que otra vez lo haga.

Si has leido todo este tocho y has llegado hasta el final
en busca de alguna conclusión, es la siguiente, apoyo la
iniciativa,  participaré  siempre  que  pueda  hasta  que  me
demuestren que no valen la pena y por encima de todo opino
que  estas  cosas  tendrían  que  ser  orquestadas  por
emprendedores y no por políticos, a cuyos efectos estaría
encantado de presentar mi candidatura para hacerme cargo de
conseguir los objetivos si o si, ya que como decía al
principio éstos son loables.
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